

# ふ れ あ い

澄川第四町内会だより  
2025年度 第10号 2026年1月25日 発行責任者 渡邊高彦



澄川第四町内会

## ●火災と交通事故にご注意ください（防災部、交通安全部）

昨年11月に大分市佐賀関で大規模な火災が発生し、木造住宅密集地域と強風、飛び火などにより広範囲の地域が焼失しました。札幌市では、昨年10月～11月の間にストーブによる火災が8件発生し過去5年間の平均(5回)を上回っています。厳寒期のこの時期ストーブは欠かせない必需品ですが、ストーブの近くに燃えやすいものを置かない、洗濯物を干さないなど取り扱いには十分に注意しましょう。

また、今年は札幌市でも大雪警報が何回も出され、町内の道路幅も狭くなり、交差点付近の雪山が見通しを悪くして交通事故の発生が懸念されます。歩行者の皆さんには、歩道が雪に埋まっているため車道を歩かなければなりませんが、雪で足元が悪く歩きづらい状況です。学校の新学期が始まって、子供たちも登下校のため歩いています。

車を運転される方、歩いている方ともに交通事故に注意しましょう。

パートナーシップ除排雪を2月10日～19日の間に7日間程度の予定で行います。

作業期間中の事故防止と作業へのご理解・ご協力をお願い致します。

## ●澄川第四町内会新年交札会を開催（総務部）



澄川第四町内会の今年初めの行事として、新年交札会を開催しました。来賓の皆様を含め41名のご参加をいただきありがとうございました。

今年は催しとして、往年の名画を題材にした楽しいお話と映画音楽の生演奏をお楽しみいただきました。音楽を聴きながらお酒も進んだところでカラオケとなり、参加した皆さんの熱唱を楽しみ、和やかに新年の交札会を開催できました。



次回開催の折には、ぜひ皆様のご参加をお待ちしています。

## ●子供会クリスマス会を開催しました（青少年部）

12月21日に第四町内会・第七町内会合同でクリスマス会を開催しました。

子供さん約50名が集まりサンタさんとお菓子釣りや抽選会、じやんけん大会をして過ごしました！皆さんでクリスマスの雰囲気を感じて楽しい思い出になりました。



ご参加いただいた皆さんありがとうございました。

## 行 事 予 定 の お 知 ら せ

- パートナーシップ除排雪 2月10日～19日の間に7日程度
- 班長役員合同会議 3月7日(土) 14:00～ 澄川地区会館
- 澄川第四町内会総会 4月19日(日) 14:00～ 澄川地区会館

◆この回覧「ふれあい」は澄川地区連合ホームページ《第四町内会》で見ることができます◆

